

MINISTÈRE PUBLIC
PARQUET REGIONAL DE LA CHAUX-DE-
FONDS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accident mortel de plongée à St-Aubin/Sauges/NE

Accident mortel de plongée à St-Aubin/Sauges/NE. Un homme de 38 ans décède et un autre, âgé de 47 ans, hélicoptéré aux HUG à Genève.

Le ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le mardi 19 septembre 2017 vers 1830, la centrale d'urgence neuchâteloise (CNU) était avisée par un pêcheur professionnel qu'un accident de plongée s'était déroulé à St-Aubin/NE. Sur place, les secours ont découvert un plongeur inanimé. Malgré toutes les tentatives de réanimation, cet homme de 38 ans, domicilié dans la région, est malheureusement décédé. Un deuxième plongeur, n'ayant pas pu respecter les paliers, a été hélicoptéré par la REGA aux Hôpitaux Universitaires de Genève et placé en caisson de décompression. Cet homme de 47 ans a pu sortir de l'hôpital ce matin. Cette intervention a nécessité l'engagement de deux patrouilles de la police neuchâteloise, du SIS de Neuchâtel, lequel est intervenu avec huit hommes, de deux ambulances, du bateau de secours l'Oriette, ainsi que de 2 hommes de la brigade du lac de la police cantonale fribourgeoise.

La procureure de permanence a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les circonstances et les causes de cet accident. L'enquête est menée par la police neuchâteloise avec la participation technique de la police cantonale fribourgeoise.

La Chaux-de-Fonds, le 20 septembre 2017

- Georges Lozouet, chargé de communication pour la police neuchâteloise – 032/889.90.00.